

A: Partes Interesadas
DE: Glenn Eaton, Director Ejecutivo
RE: Proyecto Coordinado de Transporte Público –
Human Actualización del Plan de Servicios
FECHA: 12 de diciembre 2014



Sobre la base de la Organización Montachusett Planificación Metropolitana (MPO) Programa de Participación Pública (PPP) que los intentos de establecer un proceso de participación pública proactiva como se establece en el Reglamento de Planificación Metropolitana, esta nota sirve como aviso de un período de 30 días de revisión pública y comentario para que el Proyecto Coordinado de Transporte Público - Servicios Humanos de actualización del Plan (HSP) y la disponibilidad del proyecto de documento desarrollado por el MPO. El período de revisión y comentarios públicos comenzará el lunes 15 diciembre, 2014 y cerca al final de negocio el martes 13 enero, de 2015.

El Plan de Transporte de Tránsito-Humanos Servicios Públicos Montachusett Coordinado centra en tres poblaciones objetivo dentro de la región Montachusett, personas con discapacidad, las personas de bajos ingresos y los ancianos, y busca identificar brechas en los servicios de transporte existentes y las necesidades para satisfacer esas carencias. El Plan Coordinado se ha desarrollado como una herramienta para ayudar a los proveedores y las comunidades locales de transporte a mejorar los servicios de transporte, aumentar la eficiencia de la prestación de servicios y ampliar su alcance para satisfacer las crecientes necesidades. Proporciona un marco para orientar la inversión de los recursos de transporte existentes y la adquisición de fondos futuros. Como se ha dicho, estos documentos están disponibles para su revisión y comentarios públicos durante 30 días. Las copias se pueden obtener en las oficinas de la MRPC ubicados en el MART Garage & Maintenance Facility, 1427R Water Street, Fitchburg, MA 01420 entre las horas de 8:30 AM a 4:30 PM de lunes a viernes. Las copias pueden ser enviadas por correo a petición contactando la MRPC al (978) 345-7376. También hay copias disponibles en línea en www.mrpc.org.

Pedimos que cualquier parte interesada revisar el borrador del documento y hacer las observaciones que estimen oportunas. Escrito o comentarios verbales se aceptarán hasta el cierre de operaciones el martes 13 enero, 2015 y deberán dirigirse: Comentarios HSP, MRPC, 1427R Water Street, Fitchburg, MA 01420. Los comentarios también se pueden enviar por correo electrónico a: MRPC @ MRPC. org.

Los comentarios recibidos serán revisados e incorporados en un proyecto final Coordinado de Transporte Público - Servicios Humanos de Actualización del Plan. Si no se hacen objeciones significativas durante el período de revisión pública, el proyecto de HSP final será remitido para su aprobación a la MPO en una reunión que se celebrará el 14 de enero de 2015 a la 1:00 pm en las Oficinas MRPC.

Si tiene alguna pregunta sobre los proyectos de documentos o el período de revisión y comentarios, por favor póngase en contacto con el MRPC. La información también está disponible en el sitio web MRPC ubicado en www.mrpc.org.